
 Videoschnitt auf der Kiste sinnvoll?Erledigt

Beitrag von „Jono“ vom 7. Juni 2020, 10:48

Ja das ist mir natürlich bewusst. Ist ja auch nur um hobbymäßig ab und zu mal ein
Urlaubsvideo zu bearbeiten. Denke damit kann ich schon sehr glücklich werden
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